

PAN APUESTA POR EL BIEN DEL EDOMEX

Vargas del Villar se sumaría con el mejor candidato

En caso de ser el abanderado, confía en ganar la elección de gobernador el próximo año



LUIS AYALA Y ALEJANDRA REYES

De gira por municipio del oriente del estado de México, Enrique Vargas del Villar, diputado local del PAN dijo que, si se acuerda una alianza entre el PRI, PAN y PRD, se sumaría con el mejor candidato de no ser él.

“Si hay un candidato o una candidata que dé más que yo por supuesto, aquí estamos viendo el

▲ El diputado realizó una gira por municipios de la zona oriente. Foto especial

bien común del Estado de México. No es un tema personal, no es un tema de partidos, es el bien del Estado de México”, dijo.

Recalcó que de no ocurrir una alianza ira solo con las siglas de Acción Nacional y asegura estar confiado en ganar la elección de

gobernador del Estado de México el próximo año.

“Claro estamos preparados, estamos trabajando hoy lo pueden ver en la Zona Oriente donde decían que no teníamos nada hoy lo pueden ver aquí...Vieron el ánimo de la gente de las y los panistas, y nosotros estamos trabajando, estamos preparados”, respondió al ser cuestionado sobre la posibilidad de que el PAN no vaya en alianza.

Vargas del Villar recorrió Tlamanalco, Juchitepec y Chalco donde se reunió con estructuras municipales panistas quienes le manifestaron su respaldo para dirigirlos en la contienda electoral del año próximo.

En su recorrido fue acompañado por representantes de los comités municipales, así como regidores panistas de Los Reyes la Paz, Chalco, Valle de Chalco, Temamatla, Ixtapaluca y Nezahualcóyotl.

Sobre la declaración del senador Damián Zepeda, que al panismo le falta identidad en el Estado de México, dijo, “yo no comparto eso, en el Estado de México tenemos un ánimo sumamente fuerte”.

Ante el hecho de que las encuestas lo señalan a Enrique y a Delfina a la cabeza, dijo, “por supuesto que habrá un tirito, pues en cada una de las mediciones nos ponen en un lugar competitivo a más de un año y falta mucho por ver y lo que pase con el gobierno federal, porque ya está en su punto de quiebre”.

ANTE ALIANZA

Morena tiene miedo: EVV

Enrique Vargas del Villar, coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, sostuvo que Morena tiene un miedo intenso a la Coalición "Va por México" porque saben que esta unión de partidos es ganadora en tanto que ellos solo son una "simulación". En entrevista el diputado

del PAN hizo hincapié en la división que hay en Morena en el Estado de México y recordó que cada elección es diferente. "Hay mucha gente que rechaza a Morena y quedó claro en el evento que recientemente hicieron en Toluca donde el 85% de los comentarios en las redes fueron negativos y solo el 15% estuvo de acuerdo".

Vargas explicó que cada mes en las escuchas digitales para ver los comentarios positivos y negativos a Morena siempre le va muy mal en el Estado. Apuntó que no comparte las

declaraciones del senador del PAN Damián Zepeda, (quien ha denunciado la falta de identidad que hay en su partido) porque "somos el número uno de oposición". ¿Va a ver tiro? le preguntan los reporteros y contesta: "yo estoy contento porque las mediciones nos ponen sumamente competitivos a más de un año de las elecciones". Hizo hincapié que hay más homicidios que en el gobierno de Felipe Calderón y todo lo que prometieron en seguridad y salud está claro que no lo cumplieron. **Patricia Venegas**